

Nuncio apostólico aboga por la paz en Nicaragua



Managua, 18 jun (RHC) El nuevo nuncio apostólico en Nicaragua, monseñor Waldemar Stanilaw, abogó por la paz y la reconciliación en el país, al presentar sus cartas credenciales, este lunes, ante el presidente de la República, Daniel Ortega.

Nicaragua 'va a llegar a una vía de paz y reconciliación, que no es guerra, hay que buscar este camino, el único camino que todos tenemos. No solamente aquí, sino todo el mundo necesita buscar la paz, la verdadera paz', expresó Stanilaw.

El sacerdote polaco apuntó que está en el país para representar al papa Francisco y expresó sus mejores deseos al gobierno y al pueblo, que -dijo- necesita en estos momentos más oraciones.

Por su parte, Ortega le dio la bienvenida a Stanilaw, pese a las condiciones actuales que vive la nación, sumergida en una crisis sociopolítica desde el 18 de abril.

'En estas condiciones en que vive nuestro país le damos la bienvenida. Siempre en lucha por la paz, como dice el papa Francisco. La paz del mundo y la paz de Nicaragua', señaló el mandatario.

En la ceremonia estuvieron presentes la vicepresidenta Rosario Murillo, el cardenal Leopoldo Brenes, el

asesor presidencial Laureano Ortega, y el encargado de negocios de la Nunciatura Apostólica, monseñor Andrea Piccioni.

Stanilaw llegó a Managua el pasado jueves y al día siguiente asistió como observador a las sesiones del diálogo nacional entre representantes del gobierno y la denominada Alianza Cívica por la Justicia y la Democracia (de oposición), llamado a hallar una solución a la crisis en la nación.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/164911-nuncio-apostolico-aboga-por-la-paz-en-nicaragua>



Radio Habana Cuba